
Superficie 119 m²

Référence 921

Prix 1 090 000 €

Golfe Juan
Maison à vendre (06220)
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Cette maison à étages inversés offre une expérience de vie unique, avec des vues

imprenables  sur  le  Cap  d'Antibes  et  les  collines  de  l'Estérel.La  salle  à

manger/cuisine est sublimée par une véranda récente et climatisée, permettant de

profiter  du  panorama  toute  l'année.La  chambre  principale  ainsi  qu'une  deuxième

chambre  s'ouvrent  sur  une  terrasse  ombragée,  idéale  pour  se  détendre  pendant

les  mois  estivaux.  Un  couloir  spacieux  avec  des  rangements  intégrés  dessert  le

reste  de  l'espace  nuit,  comprenant  une  troisième chambre,  une  salle  de  bains  et

des WC séparés. Cette disposition offre un espace ...

This  inverted-storey  home  offers  an  unmatched  living  experience,  boasting

captivating vistas of Cap d'Antibes and the Estérel hills. The main living area exudes

both  spaciousness  and  luminosity,  with  the  recent  addition  of  a  heated

conservatory  in  2023 ensuring  year-round enjoyment  of  the  panoramic  views.The

master  bedroom,  complete  with  its  own  en-suite  shower  room,  opens  onto  a

shaded  terrace,  ideal  for  unwinding  amidst  the  gentle  breezes  of  summer.  A

second  bedroom  also  enjoys  access  to  this  serene  space.  Moreover,  a  third

bedroom, extra bathroom, and separate toilet cater to the needs of ...

SELECTIONMED

55 route de grasse  - 06560 VALBONNE
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